



Madame, Monsieur

Vous êtes candidat(e) aux prochaines élections législatives et quel que soit votre attachement politique, vous ne pouvez ignorer l'appétence des Française et des Français pour l'engagement fort du Président de la République pour une véritable moralisation de la vie publique.

Cette moralisation, s'entend aussi par une justice, égalitaire pour tous les citoyens, juste et équitable, fondée sur des faits et non sur des ressentis et des convenances, est assurément une attente majeure des Françaises et des Français qui s'inscrit dans une dimension de solidarité républicaine.

Cela va de pair avec un arrêt immédiat des priviléges et avantages que s'octroient nombre de personnes qui pour beaucoup profitent également d'un abus de position dominante pour ne pas dire de pouvoir en se comportant comme des hobereaux issus de pratiques moyenâgeuses.

C'est pourquoi nous vous demandons d'exprimer votre engagement à supprimer les ordres professionnels qui ont régulièrement montré leurs comportements iniques indignes du pays des Droits de l'Homme.

Comment supporter ces derniers tribunaux d'exception que sont les ordres professionnels qui se substituent à la Justice de la République ?

Comment soutenir ces castes qui s'auto-enrichissent sur le dos de concitoyens professionnels compétents ?

Pourquoi laisser perdurer ces ordres qui ne sont appréciés que par ceux qui s'y font élire et qui ont généralement fait preuve d'incompétence et d'inconséquence ?

Nous sommes à votre disposition pour venir vous apporter éléments de preuves et toute information complémentaire.

Comptant sur votre conviction à la moralisation de la vie politique et publique nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations républicaines.

Fait à..... le.....

Prénom..... Nom.....

Profession.....

Signature